

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
JARAK JAUH JENIS DARING KURIKULUM 2013**

Satuan Pendidikan : SDN 105339 Binjai Bakung
 Kelas / Semester : 4 /1
 Tema : Pahlawanku (Tema 5)
 Sub Tema : Pahlawanku Kebangganku (Subtema 2)
 Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, IPA, IPS
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi waktu : 1 JP (30 menit)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui aplikasi whats app siswa membaca teks tentang Sultan Hasanuddin, siswa mampu menyebutkan informasi yang sudah diketahui dan yang ingin diketahui dengan benar.
2. Setelah mengumpulkan informasi yang sudah dan ingin diketahui lebih lanjut, siswa mampu mempresentasikannya melalui Bahasa lisan dan tulisan dan dikirim melalui aplikasi whats app
3. Melalui aplikasi whats app siswa diminta mengamati gambar yang terdahulu suda di share oleh guru. Setelah mengamati gambar, siswa mampu mengidentifikasi peninggalan kerajaan Islam serta pengaruhnya bagi wilayah setempat dengan benar.
4. Melalui aplikasi whats app siswa diminta berdiskusi Setelah berdiskusi, siswa mampu mengomunikasikan peninggalan kerajaan di masa Islam dan pengaruhnya di wilayah setempat dengan menggunakan peta pikiran.
5. siswa diminta melakukan percobaan. Setelah melakukan percobaan tentang cahaya dan cermin, siswa mampu menyimpulkan sifat-sifat cahaya dan hubungannya dengan penglihatan dengan benar.
6. Setelah melakukan percobaan tentang cahaya dan cermin, siswa mampu menulis laporan tentang sifat cahaya dan hubungannya dengan penglihatan dengan rinci dan benar yang dikirim melalui aplikasi whats app

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	waktu
Pembukaan	<ul style="list-style-type: none"> • Guru menyapa siswa melalui whatshapp • Guru menunjuk salah satu siswa untuk memimpin doa • Guru mengecek kesehatan siswa • Guru menginformasikan tema hari ini, yaitu Pahlawanku. • Menginformasikan tema dan sub tema serta tujuan pembelajaran dan langkah-langkah pembelajaran yang akan dilakukan. • Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik. • Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. 	3 Menit
Inti	<ul style="list-style-type: none"> • Sebelumnya guru membagi atau mengirim gambar Sultan Hasanuddin melalui aplikasi whats app lalu meminta siswa untuk menyampaikan apa yang sudah mereka ketahui tentang tokoh tersebut. • Siswa mencari informasi penting tentang tokoh pada gambar • Guru menyampaikan informasi kepada siswa bahwa mereka akan belajar tentang nilai-nilai kepahlawanan dari Raja-Raja di masa Islam. • Guru mengrim teks tentang sultan hasanudin melalui aplikasi whats app • Siswa diminta untuk membaca teks 'Sultan Hasanuddin' dalam hati. Guru ikut membaca. 	22 Menit

	<ul style="list-style-type: none"> • Berdasarkan bacaan tersebut, setiap siswa kemudian menuliskan apa yang sudah mereka ketahui tentang Sultan Hasanuddin dan apa yang ingin mereka ketahui tentangnya. • Melalui aplikasi whats app Guru melanjutkan kegiatan dengan menginformasikan bahwa siswa akan melakukan percobaan tentang cahaya dan cermin. • Setiap siswa diminta untuk membaca teks pada buku pelajaran. • Siswa kemudian memberi pertanyaan tentang berkomunikasi menggunakan cermin. • Siswa melakukan Percobaan yang dapat dilakukan di rumah masing- masing. • Siswa diberi kesempatan untuk melakukan percobaan beberapa kali dan setelah selesai mereka diminta untuk membuat laporan pada tabel yang sudah disediakan pada buku pelajaran dan membuat video percobaan. • Guru menyampaikan rubrik penilaian kepada siswa. 	
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> - Siswa melaporkan tugas melalui chat Whatsapp. - Siswa yang mengirim rekaman vidio melalui whatsapp - Guru mengecek tugas siswa yang dilaporkan. - Siswa dan guru menyampaikan refleksi pembelajaran melalui whatshapp - Guru menunjuk salah satu siswa untuk memimpin doa 	3 menit

C. PENILAIAN

- Penilaian pada pembelajaran dilakukan terhadap sikap, pengetahuan, dan keterampilan.
- Sikap dinilai melalui tanggung jawab siswa dalam mengerjakan tugas
- Pengetahuan dinilai melalui tes menggunakan whatshapp
- Keterampilan dinilai melalui unjuk kerja atau hasil karya/projek serta penilaian produk dengan rubrik penilaian.

Mengetahui kepala sekolah

guru kelas IV

HELDA SPd
NIP.196503021986042008

SUHAILA HASNI LUBIS